

令和7年7月吉日

回覧板

地域の皆さんへ

いつも地域活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。この春休みに「裾野ユースシアタープロジェクト」を立ち上げ裾野市内の中小学生が参加して1週間の集中演劇創作を実施し舞台を成功させました。そして、今夏、第2弾のプロジェクトとして夏公演の「パレード旅団」を実施いたします。前回同様、専門家による指導のもと、子どもたちを中心に、大人も参加する形で、8月に1週間の集中演劇創作を行います。

今回の公演作品は、「いじめ」と「家庭の絆」をテーマとして、観客の皆様に「絆」の大切さを改めて感じていただける内容となっております。いじめ問題は現代社会における重要な課題であり、演劇を通じて問題提起を行うとともに、家族の温かさや支え合いの大切さを伝え、地域社会全体の教育向上に後年できるものと確信しております。

子どもたちの生き生きとした姿を、ぜひ多くの方にご覧いただければと思い、別紙にてチラシを同封させていただきました。

つきましては、回覧板にて本チラシを回覧いただけますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

裾野ユースシアタープロジェクト
事務局：新沼・石原